

Saisonstart im Batak-Haus in Werpeloh



FOTO: Trägerverein Batakhaus Werpeloh

Werpeloh Über 20 Werpeloher Jugendliche freuen sich, in der neuen Batak-saison 2022 den exotischen Pfahlbau aus dem indonesischen Sumatra präsentieren zu können.

Seit über 40 Jahren fügt sich das Batakhaus harmonisch in den Werpeloher Brink ein und fasziniert mit seiner Geschichte Touristen, Fahrradfahrer, Besucher. Geöffnet ist das Haus an Sonn- und Feiertagen von 15 bis 17 Uhr und nach Absprache. Führungen können jederzeit beim Trägerverein Batakhaus Werpeloh gebucht werden.

pm
